



N26 nombra a Mayur Kamat como director de Producto

Madrid, 20 de marzo de 2023 - El [banco online N26](#) ha anunciado hoy el nombramiento de Mayur Kamat como nuevo director de Producto. Kamat cuenta con una destacada experiencia profesional liderando equipos de producto y desarrollando nuevas soluciones en algunas de las empresas tecnológicas más importantes del mundo.

El nuevo director de Producto trae consigo décadas de experiencia en el mundo de las finanzas, la tecnología y la innovación. Ha trabajado para marcas globales como Agoda, Google, Microsoft y, más recientemente, Binance, donde dirigió los equipos de Producto y Diseño, liderando la creación de productos innovadores y sistemas financieros inclusivos en un espacio regulado emergente.

En su nuevo puesto, Kamat asumirá la responsabilidad de los equipos de Producto y Experiencia de Usuario (UX) en N26. Dirigirá un equipo internacional repartido por las oficinas y centros tecnológicos del banco online en Berlín, Barcelona y Viena con el objetivo de implementar la estrategia global de producto de N26 en sus verticales de gasto, ahorro, inversión y crédito.

Kamat reportará directamente a Valentin Stalf, consejero delegado de N26, y comenzará su andadura en la compañía en el segundo trimestre del año, trabajando desde la oficina de N26 en Barcelona.

Mayur Kamat, director de Producto de N26: “N26 ha construido un banco que ha logrado conquistar a sus usuarios. A través de una gran innovación tecnológica, un marcado enfoque en el cliente y una inmejorable experiencia de usuario, N26 está mejorando la relación de sus clientes con el dinero y ayudándoles en su camino a hacer crecer sus patrimonios. Estoy verdaderamente encantado de unirme a este increíble equipo para continuar construyendo un banco innovador y seguro para nuestros clientes”.

Valentin Stalf, consejero delegado de N26: “Con Mayur, incorporamos a un líder global en producto con experiencia internacional en algunas de las compañías tecnológicas más prestigiosas del mundo. Mayur ha desarrollado productos y soluciones innovadoras en entornos regulados y aporta una nueva dimensión al talentoso equipo global que tenemos en N26. Estoy deseando trabajar con él y nuestro experimentado equipo directivo para hacer realidad los objetivos de N26”.

Sobre N26

N26 AG es el banco digital líder en Europa con licencia bancaria alemana completa. Construido con la tecnología más puntera, la experiencia bancaria que ofrece N26 hace que la gestión del dinero sea más sencilla, segura y accesible. Hoy, N26 suma más de 8 millones de clientes en 24 mercados y procesa más de 100.000 millones de euros en transacciones cada año. Con sede en Berlín, N26 tiene oficinas en varias ciudades de Europa, entre ellas Viena y Barcelona, y un equipo de 1.500 personas de más de 80 nacionalidades. Fundado por [Valentin Stalf](#) y [Maximilian Tayenthal](#) en 2013, N26 ha recaudado cerca de 1.800 millones de euros de algunos de los inversores más reconocidos del mundo.

Página web: n26.com | Twitter: [@n26ES](https://twitter.com/n26ES) | Facebook: facebook.com/n26es | YouTube: youtube.com/n26bank

Contacto de prensa

prensa@n26.com

N26@prgarage.es